

## 初めての司書に挑戦

### 一日図書館司書体験

一日図書館司書体験は2日、中央図書館で行われました。参加した児童6人は、書架の整理や本のカバー掛け、カウンターでの本の貸し出し体験のほか、郷土資料について勉強しました。飯豊小学校6年の菊池望愛さんは「緊張したけど、カウンターの仕事が一番楽しかった」と笑顔で話してくれました。

同体験は、市内の小学5・6年生を対象に夏・冬休みに実施し、図書館や司書の仕事に理解を深めてもらうことを目的としています。

笑顔で図書館司書の貸し出し手続きをする一日



親子で楽しく「傘おぼけランプ」を作りました

## 親子で楽しく工作作り

### 鬼の館夏休みワークショップ

夏休みワークショップ「傘おぼけランプづくり」は7月29日、鬼の館で行われ児童27人が参加しました。

当日は、竹に丸い針金を取り付け、傘のとなる部分に手作りの紙を張り付けて製作。紙は、牛乳パックを溶かし、すいて作る場所からの作業だったため、みんな真剣なまなざしで工作に取り組んでいました。

親子で参加した伊藤祐聖くん(7歳・町分)は「紙を竹の内側に張るのが難しかったけど頑張って作った」と満足そうでした。

## 百歳これからもお元気で

### 柏葉深雪さん

特別養護老人ホームさくら爽に入所している柏葉深雪さんが百歳を迎えられ7月30日、同施設で祝う会が開かれました。深雪さんは大正元年7月30日生まれ。6歳年上の故長右工門さんと結婚後、和賀町藤根で酒屋を始め、子1人、孫1人、ひ孫2人に恵まれています。幼いころから食後に飲んでいるコップ1杯の牛乳は、現在もかかさず飲んでいるそうです。孫の高橋泰子さん(和賀町藤根)は「元気でいられるのは皆さんがよくしてくれるおかげです」と感謝していました。

孫やひ孫に囲まれ、祝福を受ける柏葉さん(中央)



大名行列の領主役で練り歩く八重樫東選手

## 伊達藩の大名行列を再現

### 第6回浮牛城まつり

第6回浮牛城まつりは16日、口内地区で行われました。まつりの目玉、大名行列の領主役は、同市出身で元WBA世界ミニマム級チャンピオンの八重樫東選手が務め、同地区交流センターから浮牛城址公園までの約1.2<sup>キロ</sup>を練り歩き、途中5カ所では、所作が行われました。浮牛城址公園では、地域の民俗芸能発表会がまつりを盛り上げ、たくさんのお客を魅了。夕方からは、かがり火と夢灯りが点灯され、口内川では灯笼流しなど盆供養が行われました。

## 親子で体験、思い出づくり 第8回子どもTOSSデー北上教室

第8回子どもTOSSデー北上教室(同実行委員会主催)は7月28日、さくらホール多目的室で行われました。親子で体験する工作教室やわくわくずかん教室に25組50人が参加。保護者対象の子育て教室に参加した藤崎美香さん(常盤台)は「子どものほめ方や叱り方が勉強になり、今後使ってみたい」と話していました。

この教室は、授業力向上などを目的に県内の小学校教師有志で組織する「NPO法人子ども&教師銀河夢サポート」が事務局で、毎年夏休みに開かれています。

勉強になるとアンケートの多い保護者対象の子育て教室



約200人の参加者が耳を傾けた山田貫首による「仏教の幸福観」

## 易しい説法で心穏やかに 中尊寺貫首が青空法話

和賀地区自治協議会主催の歴史・文化講座「青空法話」は7月28日、中尊寺貫首の山田俊和師を招き、国指定重要文化財の多聞院伊澤家に隣接する久那斗神社境内で開かれました。山田貫首は「仏教の幸福感」と題し、集まった約200人を前に感謝する気持ちや幸福とは何かについて説法しました。今年は、平泉中尊寺より「中尊寺ハス」が株分けされてから10周年となるため、記念事業として「岩沢山野草園並びに多聞院伊澤家ふれあい吟行会」も開催されました。

## 水車でひいたそばを堪能 水車まつりかがり火公演

黒岩自治振興会・あすの黒岩を築く地域協議会主催の親水公園お滝さん水車まつりかがり火公演は18日、黒岩地区の同公園お祭り広場で行われました。

まつりでは、水車実演やその水車でひいた<sup>いっすい</sup>一炊そばの振る舞い、地場産品の販売のほか、芸能公演などが行われました。芸能公演では、釜石市の平田虎舞も出演し力強い舞いを披露。夕方からは、ステージ周辺にかがり火がたかれ、地元黒岩の民俗芸能団体の勇壮な姿が見られました。

水車でひいたそば粉による、そば打ち実演



「木工体験」に挑戦し本立てを作る参加者、どんな本を立てるのかな?

## 森や湖に親しみリフレッシュ 遊・YOU・入畑・2012!

「遊・YOU・入畑・2012!」(同旬間岩手県実行委員会北上地区分科会主催)は入畑ダム周辺を会場に7月28日、森と湖に親しむ旬間に合わせ開催されました。

入畑ダム発電所や岩手中部浄水場の施設公開、ボートに乗ってダム湖面の見回りを体験する湖面パトロールのほか、夏油高原スキー場では森林教室や木工体験が行われました。本立てを作る木工体験に参加した奥州市の秋山隼人君(小学6年)は「思ったより簡単だった」と余裕の表情を見せてくれました。